

DESCUBRO y Comparto mi talento

Me encanta el baloncesto y sueño con poder jugar en el Casademont con Mariona (España), Leo (Alemania), Tate (USA), Serena (Bélgica),...

Seguro que son muy buenas compañeras, aunque sean diferentes: algunas de color, otras más bajas, otras más grandes pero en la pista todos son iguales.

Ellas como la Unión Europea tienen un único objetivo trabajar en equipo para conseguir muchas victorias, y este año lo han conseguido así que, si los países de la Unión Europea trabajan en equipo y tienen un buen entrenador que les coordine, también conseguirán su victoria entre diversidad.

Hace poco, me hice un esguince de tobillo y tuve que estar cuatro semanas sin poder jugar a baloncesto, estaba contando las horas, los minutos, los segundos para que llegara el día en el que pudiera volver a pisar la cancha y jugar con mis compañeras, somos un equipo y siempre nos tenemos que apoyar las unas a las otras.

cuando sea mayor me gustaría hacerme entrenadora y poder llegar también a los niños con discapacidad o con menos recursos económicos para conseguir transmitirles los valores del deporte y hacerles sentir integrados en el equipo donde todos son iguales.

Cuando los sueños, las ganas, el esfuerzo y las personas se unen hacen la receta perfecta para hacer un pastel que podría alimentar el mundo, a pesar de que los ingredientes estuvieran en distintos idiomas.